

Genf 2019: VW Buggy soll Lust an Elektromobilität wecken

Volkswagen bringt zum Genfer Automobilsalon (5.–17.3.2019) die moderne Interpretation einer Legende mit: Die Wolfsburger werden einen vollelektrischen Buggy präsentieren. Er soll die Flexibilität der neuen Elektroplattform des Konzerns – den MEB (Modularen E-Antriebsbaukasten) – demonstrieren und die Lust an der Elektromobilität wecken.

Die Neuinterpretation verzichtet ganz im Stil des auf Käfer-Basis entstanden Originals auf ein festes Dach und konventionelle Türen. Zusätzlich dominieren freistehende Räder mit Offroad-Reifen und offene Seitenschweller die Silhouette. Einziger Wermutstropfen: Das Ausstellungsstück ist eine Studie und ein Unikat. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



VW E-Buggy.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



VW E-Buggy.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen